

Walikota Bitung Tinjau Perkemahan Generasi Muda Tangguh Bencana

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPRESS.CO.ID

Jun 3, 2022 - 11:51



Walikota Bitung Maurits Mantiri Tinjau Perkemahan Generasi Muda Tangguh Bencana

BITUNG - Wali kota menghadiri pembukaan kegiatan Pelatihan Peningkatan Kapasitas Unit Pengurangan Resiko Bencana kerjasama PGI dan SAG Sulutteng dan peninjauan Perkemahan Generasi Muda Tangguh Bencana, bertempat di Riverside Resto, Kamis (02/06/2022).

Turut Hadir Ketua Sinode AM Gerejawi, Pdt Dina Sophia Werat bersama jajaran, Wasekum PGI, Pdt Karise Gosal, serta unsur Forkopimda kota Bitung. PIh Sekda, Para KPD dan Para.Camat dan Peserta.Pelatihan

Mengawali kegiatan, Laporan Ketua Panitia Pnt. Ir. Ign Rudy theno, ST, MT. menyampaikan Nama Kegiatan Pelatihan Peningkatan Kapasitas Unit Pengurangan Resiko Bencana kerja sama PGI pgi dan SAG Sulutteng, serta Side Iven Kemah Generasi Muda Tangguh Bencana.

Sementara Peserta kata Rudy terdiri dari : Perwakilan 13 Sinode yang tergabung dalam SAG Sulutteng sebanyak 39 org, Panji Yosua 14 org, Departemen Pengurangan Resiko Bencana (PRB) 7 org, Perwakilan Dunia Usaha 10 org, Perwakilan Organisasi Kepemudaan KNPI, Karang Taruna, GMKI, GAMKI, Pemuda Pancasila, Taruna Siaga Bencana, Korps Sukarela PMI sebanyak 14 org, total jumlah peserta Pelatihan sebanyak 84 orang.

Untuk Side Iven Sambubgnya, berupa kemah Generasi Muda Tangguh Bencana kurang lebih 500 Orang berasal dari 25 sekolah SMP dan SMA yang ada di kota Bitung." Tutupnya

Sebelum sambutan Gubsrnur Kegiatan di mulai dengan ibadah yang di pimpin oleh Gembala Petrisia Aling, Mth Sekretaris Majelis Pekerja Harian (MPH) SAG.

Selanjutnya Sambutan Gubernur dibacakan Kepala BPBD Prov Sulut, Drs Joi E. B Oroh, bahwa Gubernur sangat mengapresiasi Departement PRB SAG Sulutteng dan Panitia Pelaksana yang telah menginisiasi dan Prakarsai kegiatan ini

" Saya sangat mengapresiasi departement PRB SAG Sulutteng dan Panitia Pelaksana yang telah menginisiasi dan memprakarsai dengan baik, saya juga mengucapkan selamat mengikuti pelatihan kepada para peserta." Kata Oroh

Sambunganya, Kita pahami bahwa bencana bukan saja menjadi tanggung jawab Pemerintah melainkan menjadi tanggung jawab bersama, termasuk didalamnya unsur gereja yang memiliki peran sebagai pembawa keselamatan dan suara pembaharu bagi para jemaat tuhan , keluarga dan kerajaan Allah.

" Karena itulah saya sangat merespin kegiatan ini untuk meningkatkan dan pengetahuan dalam mengurangi resiko bencana pada 13 Sinode Gereja di wilayah Sulawesi Utara dan Tengah, Swasta serta segenap elemen masyarakat." Ungkapnya.

Setelahnya, Ir. Maurist Mantiri, MM bersama-sama Ketua Sinode AM Gerejawi, Pdt Dina Sophia Werat bersama jajaran, Wasekum PGI, Pdt Karise Gosal, PIh Sekda, Unsur Forkopimda kota Bitung serta Ketua Panitia Pnt. Ir. Ign Rudy Theno, ST.MT tinjau lokasi kemah Generasi Muda Tangguh Bencana. Dan Pelatihan Peningkatan Resiko Bencana Kerjasama PGI dan SAG Sulutteng

(***/AH)